

# 青年委員会だより

平成26年2月1日（第159号）

青森県建築士会青森支部青年委員会

年が明け、早くも1ヶ月が過ぎました。今年は雪が少なく楽だなあと考えていたら、やはり積りましたね。さすがは、雪国青森です。毎朝の雪かきで仕事のテンションが上がらない今日この頃ですが、雪の季節は残り2ヶ月程度ですので、雪に負けず、体調には十分に気を付けて行きましょう。

## 青年委員会1月定例会の様子



稲見委員長の都合により、今回の会場がここになりました。



今回は、県の青年委員長である白戸さんにも参加していただきました。



新年早々にも関わらず、人数が多い…

## 青年委員会1月定例会

1月17日、青年委員会1月定例会が開催されました。新年早々ということもあり、いつも通りではあるものの、参加者が少ないと予想していましたが、思ったより多くの方々に参加していただき、充実した会議になったと思います。今回は、北五支部より県の青年委員長である白戸さんに参加していただいたほか、珍しく平塚さんが出席し、新規会員予定の方を連れてきてくださいました。会議の内容はというと、青森支部の青年委員会としては来年度の地域貢献活動についての議題でした。実は、本部の意向があったため、今回白戸さんに参加いただいたという経緯もあります。これについては、それぞれの意向が決定次第、報告していきたいと思います。尚、北五支部の白戸さんから見て、青森支部の青年委員会は真面目に活動しているようです。活動状況等も含め、他支部との交流も必要ではないかと思えます。

来月の定例会はアウガ5階の会議室になります。議題は、引き続き地域貢献活動についての予定です。

ここで、来月の案内予定について紹介させていただきます。稲見委員長や平塚さんが所属している青森青年会議所では、『避難所運営ゲームHUG』を行う企画があります。このゲームは、避難者の年齢、性別、国籍やそれぞれが抱える事情が書かれたカードを、避難所に見立てた平面図にどれだけ適切に配置できるか、また避難所で起こる様々な出来事にどう対応して行くかを疑似体験するゲームで、建築の知識も要求されるものです。会場日時等の詳しいことは、来月号に掲載します。また、3月7日（金）に冬の交流会実行委員会で『春を呼ぶ会』と題し、居酒屋『蔵』で懇親会を開催予定です。こちらも来月号で詳細に掲載します。最後に、黄色本の正誤表についてですが、建築士会のホームページにて平成26年2月1日発行版をアップする予定です。お待たせして申し訳ないのですが、実はまだ完全版とは言えない状況でもありますので、正誤表の内容の他に気付いた点がありましたら、事務局までご連絡いただければ幸いです。よろしくお願い致します。

青年委員会定例会 2月21日（金）第3金曜日 18:00～

FAX017-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

アウガ（出席 ・ 欠席）

どちらかに○をつけて返信ください

氏名

TEL